

Fußball

AUFGEGABERLT

● **Siegen nicht verlernt**

Nach vier Niederlagen in Folge gelang dem **ASK St. Valentin** doch wieder ein Sieg. Im Heimspiel gegen Bad Ischl setzte man sich am Ende mit 4:2 durch und sicherte sich die drei Punkte. Am Abstieg änderte dies jedoch nichts mehr. Fix ist auch, dass man die Saison als Letzter beenden wird. „Es war schön, dass wir im letzten Heimspiel in der OÖ-Liga noch einmal einen Sieg feiern konnten. Vielleicht können wir uns jetzt auch im letzten Spiel gegen Ostermiething noch ein Erfolgserlebnis holen und trotz des Abstiegs mit einem positiveren Gefühl in die Sommerpause gehen“, resümierte Sportlicher Leiter Harald Guselbauer.